

## Equipe universitaire Les universitaires qualifiés !

Jeudi dernier à Guy Moquet, l'équipe universitaire de Toulon-La Garde a nettement dominé Nice (3-0). Du coup la troupe de Pierrick Desfontaines est d'ores et déjà qualifiée pour les phases finales. Reste à finir premier pour aller directement en quart de finale.

La précédente réception de Montpellier (1-1) a été riche en enseignements pour le staff de l'équipe universitaire. Et face à Nice, les joueurs ont fait étalage de leurs progrès (3-0). « *Nous avons beaucoup travaillé la conservation du ballon et l'efficacité sur phases arrêtées. Je suis heureux car nous marquons sur un coup franc direct de Fleyth et un autre de Vien repris de la tête par Wade. Enfin c'est Mahli après un magnifique débordement de Wade qui avait ouvert le score sur une transition rapide. C'est un match référence car Nice avait fait le nul contre Montpellier* » explique Pierrick Desfontaines. Reste désormais à bien finir à

Marseille afin de terminer premier de la poule et d'éviter un huitième de final piègeux.



### *Engouement réel*

« *L'objectif est de se qualifier pour le final four qui aura lieu en Bretagne, là où j'ai été formé. Forcément c'est quelque chose qui me tient à cœur. Nous irons à Marseille avec beaucoup de sérieux pour continuer à progresser et à prendre de la confiance* » poursuit-il. Comme à chaque match à domicile l'ambiance dans la tribune a été au rendez-vous car l'engouement est réel autour de cette équipe universitaire. « *Il y avait des observateurs venus de Marignane, du SC Toulon et du Hyères 83 FC. C'est une marque de reconnaissance. Je voudrais conclure en félicitant l'arbitre Marie Regnier et ses assesseurs qui ont été excellents et formés dans le cadre du Staps* » précise-t-il. L'aventure continue et les ambitions sont réelles. Justifiées aussi.

An.D